
 

 

 

RÉUNION ORDINAIRE DU CONSEIL 

 

le 27 novembre 2023 

20 h 00 

 

PRÉSENTS M. Georges R. Savoie 

 M. Philippe Allain 

 Mad. Albertine Savoie 

 M. Denis Doiron 

 M. Eymard Savoie 

 M. Michael Comeau 

AUTRES M. Jeannot Doiron, directeur général et 

greffier municipal 

 

1. Ouverture de la réunion 

M. le maire procède à l'ouverture de la réunion ordinaire du conseil à 20h57. 

2. Vérification du quorum. 

M. le maire s'assure que le quorum soit atteint.  

3. Personnes ou délégations attendus 

4. Adoption de l'ordre du jour 

23-5113 

Proposé par M. Denis Doiron 

Appuyé par Michael Comeau 

Que l'ordre du jour de la réunion ordinaire du conseil du 27 novembre 2023 soit adopté 

avec suppression 9.8.1. Recommandation du 25 octobre 2023 et 9.8.2. Recommandations 

du 6 novembre 2023. 

ADOPTÉ 

 



 

 

 

5. Divulgation de conflits d'intérêts 

Aucune déclaration. 

6. Adoption des procès-verbaux des réunions ordinaire ou extraordinaire 

6.1 Procès-verbal du 23 octobre 2023 et 6 novembre 2023. 

  23-5114 

Proposé par M. Philippe Allain 

Appuyé par Mad. Albertine Savoie 

Que le procès-verbal de la réunion du 23 octobre 2023 et du 6 novembre 2023 du 

conseil municipal soit adopté tel que présenté. 

ADOPTÉ 

 

7. Suivis des procès-verbaux. 

8. Correspondance du 27 novembre 2023. 

 23-5115 

Proposé par M. Denis Doiron 

Appuyé par M. Philippe Allain 

Que le conseil propose de référer les correspondances no. 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8 et 9 au 

comité plénier. 

ADOPTÉ 

 

9. Rapport des comités et des responsables de secteur 

9.1 Services d’urgence: rapport mensuel des pompiers pour le mois d'octobre 

2023. 

  23-5116 

Proposé par M. Philippe Allain 

Appuyé par M. Denis Doiron 

Que le rapport des pompiers pour le mois d'octobre 2023 soit déposé tel que 

présenté. 



 

 

ADOPTÉ  

 

 

9.2 Récréatif : rapport mensuel du mois d'octobre 2023. 

  23-5117 

Proposé par M. Eymard Savoie 

Appuyé par M. Philippe Allain 

Que le rapport du mois d'octobre 2023 du comité récréatif soit déposé tel que 

présenté. 

ADOPTÉ 

 

9.2.1 Adoption du comité aviseur. 

   23-5118 

Proposé par M. Denis Doiron 

Appuyé par Mad. Albertine Savoie 

Que le conseil municipal accepte que le comité aviseur du Sportplex soit 

composé du conseiller Eymard Savoie, de la municipalité de Neguac, le 

maire de la communauté d’Alnwick Ernest Robichaud, de deux 

représentants de la municipalité de Neguac soit madame Mona Aubry et 

monsieur Gilles Robichaud, un représentant des communautés extérieures 

soit Olivier Savoie et qu’un membre de la communauté de Burnt Church 

soit nommé prochainement. 

ADOPTÉ 

 

9.3 Développement touristique: rapport mensuel du mois d'octobre 2023. 

23-5119 

Proposé par M. Philippe Allain 

Appuyé par M. Denis Doiron 

Que le rapport du mois d'octobre 2023 du comité sur le développement touristique 

soit déposé tel que présenté. 

ADOPTÉ 

 



 

 

9.4 Urbanisme: rapport mensuel du mois d'octobre 2023. 

23-5120 

Proposé par M. Denis Doiron 

Appuyé par Mad. Albertine Savoie 

Que le rapport du mois d'octobre 2023 d'Urbanisme soit déposé tel que présenté. 

ADOPTÉ 

 

9.5 Finances  

9.5.1 Administration 

9.5.1.1 Rapport mensuel du mois d'octobre 2023. 

     23-5121 

Proposé par Mad. Albertine Savoie 

Appuyé par M. Denis Doiron 

Que le fonds général d'administration a reçu des revenues totalisant 

3 379 262.63 $. Les dépenses déboursées sont de 3 680 481.15 $. 

ADOPTÉ  

 

9.5.2 Services Publics 

9.5.2.1 Rapport mensuel du mois d'octobre 2023. 

     23-5122 

Proposé par Mad. Albertine Savoie 

Appuyé par M. Denis Doiron 

Que le fonds général d'égout a reçu des revenus totalisants 

387 036.29 $. Les dépenses déboursées sont de 258 953.89 $. 

ADOPTÉ 

 

 

 

9.6 Travaux Publics : rapport mensuel du mois d'octobre 2023. 

  23-5123 



 

 

Proposé par M. Denis Doiron 

Appuyé par Michael Comeau 

Que le rapport des Travaux Publics pour le mois d'octobre 2023 soit déposé tel que 

présenté. 

ADOPTÉ 

 

9.6.1 Avisé le club VTT Alnwick et Club de motoneige. 

   23-5124 

Proposé par M. Eymard Savoie 

Appuyé par M. Denis Doiron 

Que le conseil municipal de Neguac fasse parvenir une lettre au Club VTT 

Alnwick et du club de motoneige pour leur informer des règles à suivre pour 

la préparation des sentiers et des consignes à respecter pour la circulation 

sur la rue future, et aussi d’aviser monsieur Rodolphe Godin de ne pas 

souffler la neige dans la direction du sentier qui se trouve réservé aux 

utilisateurs de VTT et de motoneige. 

ADOPTÉ 

 

9.7 Directeur général : rapport mensuel du mois d'octobre 2023. 

  23-5125 

Proposé par M. Denis Doiron 

Appuyé par Mad. Albertine Savoie 

Que le rapport du Directeur général pour le mois d'octobre 2023 soit déposé tel que 

présenté. 

ADOPTÉ 

 

 

9.8 Comité plénier: 

9.8.1 Recommandations du 27 novembre 2023. 

9.8.1.1 Discussion et recommandation pour autoriser une ou deux 

personnes à signer pour la formation et la certification de cours 

pour les pompiers. 



 

 

    23-5126 

Proposé par M. Denis Doiron 

Appuyé par Mad. Albertine Savoie 

Que le conseil municipal accepte de nommer les deux officiers 

assistants chefs Bernard Comeau et Fred Breau responsables de la 

gestion et des opérations du service d’incendie de la municipalité de 

Neguac selon les recommandations du Prévôt des incendies du N.-

B. M. Paul Boudreau. 

ADOPTÉ 

 

9.8.1.2 Discussion sur le projet d’adaptation aux changements 

climatiques et recommandation s’il y a lieu d’une subvention 

pour faire la 3ième phase. 

23-5127 

Proposé par Mad. Albertine Savoie 

Appuyé par Michael Comeau 

Que le conseil municipal accepte de faire une demande de 

subvention pour la 3e phase du projet d’adaptation aux changements 

climatiques pour la municipalité de Neguac. 

ADOPTÉ 

 

9.8.1.3 Demande pour installer les banderoles des photos des finissants 

2024 et les remplacer par celles de vétérans en octobre. 

23-5128 

Proposé par M. Denis Doiron 

Appuyé par M. Philippe Allain 

Que le conseil municipal accepte de faire l’installation des 

banderoles des finissants et de les remplacer au mois d’octobre par 

celles des vétérans. 

ADOPTÉ 

 

 



 

 

9.8.1.4 Projet des bordures et caniveaux sur les rues Stymiest et 

Robichaud.  

23-5129 

Proposé par M. Denis Doiron 

Appuyé par Mad. Albertine Savoie 

Que le conseil municipal accepte l’offre de service de services 

d’Englobe pour la construction de bordures et caniveaux pour les 

rues Stymiest et Robichaud en 2024, pour un montant maximum de 

25 000 $ plus T.V.H. 

4 oui / 1 non 

ADOPTÉ 

 

9.8.1.5 Organigramme et ajustements salariales des employés. 

23-5130 

Proposé par Mad. Albertine Savoie 

Appuyé par Michael Comeau 

Que le conseil municipal adopte le nouvel organigramme et 

l’ajustement salarial présenté pour le budget 2024 qui inclut une 

augmentation de 3%. 

4 oui / 1 non 

ADOPTÉ 

 

9.8.1.6 Budget 2024 pour le fond de fonctionnement des égouts. 

23-5131 

Proposé par M. Denis Doiron 

Appuyé par Mad. Albertine Savoie 

Que le conseil municipal adopte le budget du fond d’égout soit au 

montant de 393 814 $ et que le frais pour une unité soient de 410 $. 

ADOPTÉ 

 

 



 

 

9.8.1.7 Budget 2024 pour le fond de fonctionnement général.  

23-5132 

Proposé par Mad. Albertine Savoie 

Appuyé par M. Philippe Allain 

Que le conseil municipal adopte le budget du Fonds de 

fonctionnement général 2024 au montant de 3 732 511 $ et que 

le taux de taxation soit de 1.5606$. 

4 oui / 1 non 

ADOPTÉ 

 

9.8.1.8 Résolution pour la fermeture du bureau pour la période des 

fêtes. 

23-5133 

Proposé par M. Denis Doiron 

Appuyé par Michael Comeau 

Que le conseil municipal accepte de fermer le bureau de la 

Municipalité pour la période des fêtes soit du 22 décembre 2023 à 

midi jusqu’au 3 janvier 2024. 

ADOPTÉ 

 

 

10. Arrêté ou politique municipale 

11. Affaires reportées 

12. Affaires nouvelles 

13. Mot du Maire 

Monsieur le maire a recommandé au membre du conseil de prendre le temps de faire la 

lecture du rapport mensuel de la CSRPA. Il a aussi présenté les commentaires émis par la 

vérificatrice suite du dépôt des audits 2022. 

 

 

 



 

 

14. Levée d'assemblée 

Pour sa part, le conseiller Philippe Allain a parlé de la possibilité de faire développer une 

application pour les cellulaires pour créer un calendrier communautaire. Les coûts sont 

évalués à 15 000 $. Il fait poursuivre les discussions et rapporter plus d’info au conseil. 

 

L'ordre du jour étant épuisé, M. Philippe Allain, propose l'ajournement à 21h53. 

 

15. Parole au public 

 

Le procès-verbal du 27 novembre 2023 a été révisé et adopté par le conseil municipal le 22 janvier 

2024. 

 

   

Mad. Jessica Robichaud MacKnight, 

greffière suppléante 

 M. Georges R. Savoie, Maire 

   

 


